

LIFE & STYLE

*Mache mir die Welt,
wie sie mir gefällt*

Von Seyda Gün



MEINUNG

Schön schlau

„Nur schön sein reicht halt nicht.“, predigte mir damals meine Mathe-Lehrerin in der Schule. Und das nicht nur einmal, sondern jedes Mal, wenn ich eine negative Leistung in diesem Fach erbrachte. Damals, mit 14, hatte ich mir diese Worte sehr zu Herzen genommen, es machte mich einfach traurig. Ich fühlte mich schlecht, weil ich „schön“ aber nicht schlau genug für die Schule war. Heute denke ich an diese Zeit zurück und weiß, dass die einzigen Fehler die mangelnde Sozialkompetenz und die fehlende Menschlichkeit dieser Lehrerin waren. Ich glaube, vor allem wir Migra-Kids haben zumindest eine Lehrkraft in Erinnerung, die uns entweder unsere Leistung abgesprochen oder uns auf persönlicher Ebene beleidigt hat. Rückblickend bin ich auf mein 14-jähriges Ich sauer. Ich bin deshalb wütend, weil ich lange genug Aussagen und Blicke toleriert habe, die schließlich dazu geführt haben, an mir selbst zu zweifeln. Dabei bin ich doch so viel mehr als nur „schön“, schaut her, was aus mir geworden ist. Daher richte ich meinen Appell an euch, liebe junge Leser:innen, lasst euch nicht unterkriegen und zweifelt nie an euch selbst.
guen@dasbiber.at

VIVA FRIDA KAHLO

Endlich gibt es wieder eine Frida Kahlo Ausstellung in Wien! Dass ich ein riesen Fan von ihr bin, ist kein Geheimnis. Frida ist wohl-möglich die bekannteste Malerin Lateinamerikas und eine bewundernswerte Frau. Die immersive Ausstellung „Viva Frida Kahlo“ findet ihr in der Wiener Marx Halle (Karl-Farkas-Gasse 19, 1030 Wien) noch bis 16.07.2023. Schaut unbedingt hin!

Queer Legends FESTIVAL

Im Rahmen des Wiener Regenbogenmonats findet heuer erstmals das Queer Legends Festival statt. Was euch dort erwartet: Filmscreening und Diskussion zum österreichischen Modeschöpfer Fred Adlmüller, Kostüm Improvisationskunst und eine Modenschau live on stage von Evelin Grubbauer mit ihrer Kollektion „HELIOS“. Am Freitag, den 16. Juni, im Urania Kino in Wien



„WOMAN. LIFE. FREEDOM.“ HOODIE

Der Hoodie von „Younited Cultures“ ist nicht nur ein absoluter Eyecatcher, sondern auch ein Zeichen globaler Solidarität mit Frauen und Mädchen im Iran, die mutig für ihre Menschenrechte demonstrieren. Der Reinerlös aus dem Verkauf wird an die Awareness-Kampagne MY SISTER gespendet.

Den Hoodie findet ihr unter

